



## **BANESCO PREMIÓ A LOS GANADORES DEL III TORNEO INTERCOLEGIAL DE ROBÓTICA**

**Banesco premió a las instituciones educativas ganadoras de la tercera edición del Torneo Intercolegial de Robótica organizado por Kurios. Para el instituto bancario la innovación es una oportunidad para acercarse a la nueva generación de jóvenes que tiene interés en el desarrollo tecnológico, la mecánica, la electrónica y la programación.**

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, recibió este 08 de mayo de 2024 a 12 de los 16 instituciones ganadoras de la tercera edición del Torneo Intercolegial de Robótica de Kurios, empresa que desarrolla e implementa programas curriculares de robótica y tecnología en instituciones académicas. El banco, quien fue uno de los patrocinadores de esta edición, premió a los colegios con lentes de realidad virtual para que continúen la formación tecnológica.

“La premisa de Banesco desde principios de año ha sido impulsar la innovación e invertir en tecnología, de manera que apoyar iniciativas como el Torneo Intercolegial de Robótica nos brinda la oportunidad de extender este propósito a las nuevas generaciones que son nativos digitales. Ellos representan a esos usuarios que con el tiempo serán quienes marquen la pauta para nuevos desarrollos, desde su visión y entendimiento de la tecnología”, explica Daniel Godoy, vicepresidente de mercadeo de Banesco.

El Torneo Intercolegial de Robótica, realizado el 13 de abril de 2024, contó con la participación de 77 colegios. Superados los retos de mecánica, electrónica y programación fueron seleccionados 16 ganadores. Agustiniano Cristo Rey, Henry Clay, San Agustín El Paraíso, María Auxiliadora de Altamira, La Salle, Nuestra Señora de Pompei, Simón Bolívar II, Los Campitos, Teresiano La Castellana, Kurios Academy, Instituto Andes y Madre Matilde, ubicados en Caracas, así como también, el Colegio Italo Venezolano y Kalil Gibran (El Tigre, Edo. Anzoátegui) fueron las instituciones ganadoras.

Andrés Campuzano, gerente de experiencia de aliados de Kurios, indicó que para ellos es importante contar con aliados como Banesco: “Nos permite ayudar a los colegios a seguir innovando con nuevos equipos, programas y nuevas responsabilidades. Esto se traduce en oportunidades para que los estudiantes desarrollen habilidades que en el futuro les ayude a optar por empleos modernos”, dijo Campuzano.

Lilina Malavé, directora del colegio Simón Bolívar II, relató que desde hace cuatro años forman parte de la familia Kurios. Y agregó: “Para nosotros ha sido una experiencia maravillosa poder darle la oportunidad a nuestros alumnos de conocer la robótica, la programación y todo lo que tiene que ver con la tecnología. Ahora con este premio que nos otorga Banesco vamos a seguir desarrollando la tecnología en nuestro colegio”.

Para Banesco, esta alianza representa una oportunidad para acercarse a la nueva generación de jóvenes que tiene interés por el desarrollo tecnológico, la mecánica, la electrónica y la programación, así como también, una forma de contribuir con la educación como pilar fundamental para el desarrollo individual y colectivo de los venezolanos.

